
令和２年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （７月１日）

１－１

自 由 民 主 党 ３番 渡 邊 哲 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県全体が深刻な被害を受けている中、どのように県政を 知 事 政 策 調 査 課

運営していくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 今後の観光等の取組について

(1) 県民向けの地域内観光、いわゆるマイクロツーリズム 観光交流局長 観 光 交 流 課

の普及にどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋

ねたい。

(2) 県産品や観光振興のイベントの実施について、県の考 〃 県産品振興戦略

えを尋ねたい。 課

観 光 交 流 課

３ 県は、農産物の輸出促進にどのように取り組んでいくの 〃 県産品振興戦略

か尋ねたい。 課

４ 県内企業の支援について

(1) 県は、県内企業の外国人材の不足にどのように対応し 商工労働部長 雇 用 労 政 課

ていくのか尋ねたい。

(2) 事業活動に影響を受けている県営の工業用水の利用企 企 業 局 長 工業用水道課

業に対して支援を行うべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

５ 県民の健康について

(1) 県は、健民アプリを活用した健康づくりにどのように 保健福祉部長 健康づくり推進

取り組んでいくのか尋ねたい。 課



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

(2) 県は、受動喫煙防止対策にどのように取り組んでいく 保健福祉部長 健康づくり推進

のか尋ねたい。 課

(3) 県は、自殺対策にどのように取り組んでいくのか尋ね 〃 障がい福祉課

たい。

二 ＳＤＧｓについて

１ 新たな総合計画にＳＤＧｓの視点をどのように盛り込ん 企画調整部長 復興・総合計画

でいくのか、県の考えを尋ねたい。 課

２ 県教育委員会は、県立高等学校において、ＳＤＧｓの視 教 育 長 教 育 庁

点を取り入れた教育にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

三 災害復旧について 土 木 部 長 建 設 産 業 室

１ 令和元年東日本台風等による公共土木施設の災害復旧工

事について、入札不調の状況を尋ねたい。

２ 県は、公共土木施設の災害復旧工事の施工確保にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 犯罪被害者等支援について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、犯罪被害者等の支援について、どのように進めてい

くのか尋ねたい。

五 あおり運転の抑止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察におけるあおり運転の抑止対策について尋ねたい。


